

## ビデオチャット交流

千代田区立九段中等教育学校

# オーストラリアの学校とのビデオチャット交流

### 1. 日時・場所

日時：令和5年5月18日（木）  
2組 10：50～11：15  
3組 11：50～12：10  
4組 13：10～14：00

### 2. 参加者

千代田区立九段中等教育学校  
前期課程 2年2組～4組  
120名

### 3. 交流相手

オーストラリア  
Burwood Girls High School  
日本語クラス 8年生、9年生  
（日本の中学2年生、3年生）

### 4. 当日のスケジュール

- ① 開始挨拶
- ② 日本側からの発表・質疑応答  
テーマ「日本の屋台文化」  
【2組】代表グループによる全体発表・質疑応答  
  
【3組】10グループに分かれ発表・質疑応答  
  
【4組】1. 10グループに分かれ発表・質疑応答  
2. 代表グループによる全体発表・質疑応答
- ③ まとめ、終了挨拶



画面越しに英語で質問し合う様子



←オーストラリア側生徒の発表に聞き入る様子

代表グループによる発表→



### 5. 参加者の様子等

- ◆ 日本側の生徒たちは写真を盛り込んだスライドを見せながら、英語で説明を行った。質疑応答では、オーストラリア側からの英語での質問を聞き取ったり、英語で回答をすることに苦戦する場面もあったが、グループで協力し、教科書やインターネットを駆使して調べる等してコミュニケーションをとり、交流を楽しんでいた。
- ◆ オーストラリア側の生徒は日本語を勉強しており、流ちょうに日本語を話す姿に日本側の生徒から感嘆の声が上がっていた。
- ◆ 交流開始時はどちらの国の生徒も緊張している様子だったが、交流を通して次第に打ち解け、終了時には画面越しに手を振り続け別れを惜んでいた。